

## Kapolsek dan Anggota Polsek Gegesik Aktif Terlibat Program Ketahanan Pangan Dengan penanaman 100 Pohon Cabai.

Panji Rahitno - [CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 24, 2024 - 12:44



**KAB. CIREBON** - Dalam upaya meningkatkan ketahanan pangan di wilayahnya, Kapolsek dan Anggota Polsek Gegesik turut berperan serta dalam program ketahanan pangan dengan menanam 100 bibit cabai di lahan sekitar halaman Polsek Gegesik.  
Selasa, (24/07/2024)

Kesadaran akan pentingnya ketahanan pangan semakin menguat di masyarakat, melihat hal ini, Polsek Gegesik turut serta dalam upaya menjaga ketahanan pangan dengan menanam 100 pohon cabai sebagai salah satu sumber pangan yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat.

Program ini melibatkan seluruh personil Polsek Gegesik yang bersedia secara sukarela untuk berpartisipasi dalam menanam dan merawat tanaman cabai.

Lokasi penanaman berada di halaman depan dan samping kantor Polsek Gegesik, dalam kegiatan ini, personil Polsek Gegesik bertugas mengolah lahan dan menanam 100 pohon cabai, mereka juga akan merawat tanaman tersebut dengan memberikan air dan pupuk yang diperlukan, hingga panen.

Kapolsek Gegesik AKP SUHERYANA ,SH menyampaikan bahwa program ini bertujuan untuk mendukung visi pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan di seluruh wilayah Indonesia, menurutnya, Polsek Gegesik memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga stabilitas pangan di wilayahnya, dengan menanam tanaman pangan sendiri, diharapkan Polsek Gegesik bisa memberikan contoh dan menginspirasi masyarakat untuk berperan aktif dalam mencapai ketahanan pangan.

“Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi teladan bagi warga di sekitar Polsek Gegesik untuk ikut terlibat dalam program ketahanan pangan, dengan berpartisipasi secara aktif, masyarakat juga dapat merasakan manfaat langsung dari hasil tanaman sendiri,” tutur Kapolsek.

Melalui kegiatan menanam cabai ini, personil Polsek Gegesik berhasil membuktikan bahwa mereka tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga mampu berperan aktif dalam memajukan sektor pangan, semoga program ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dan melahirkan inisiatif serupa di daerah lainnya, guna menjaga ketahanan pangan secara kolektif.